

Pressemitteilung

DekaBank neues Mitglied im DDV

Frankfurt a.M., 3. März 2015

Die DekaBank ist dem Deutschen Derivate Verband (DDV) beigetreten. Für Stefan Hachmeister, Leiter Kapitalmarktgeschäft bei der DekaBank, ist die Mitgliedschaft im Branchenverband ein wichtiger Schritt für einen Zertifikateanbieter: „Der DDV vertritt sehr erfolgreich die Interessen der Emittenten gegenüber Aufsichtsbehörden und Gesetzgebern an den Standorten Frankfurt, Berlin und Brüssel. Das wollen wir künftig unterstützen, indem wir uns bei Regulierungsfragen sowie Verbandsinitiativen für mehr Produkttransparenz und Anlegerschutz aktiv einbringen.“

Die DekaBank ist das Wertpapierhaus der Sparkassen, gemeinsam mit ihren Tochtergesellschaften bildet sie die Deka-Gruppe. Mit Total Assets in Höhe von rund 214 Mrd. Euro (per 30.09.2014) sowie rund vier Millionen betreuten Depots ist sie einer der größten Wertpapierdienstleister in Deutschland. Sie eröffnet privaten und institutionellen Anlegern Zugang zu einer breiten Palette an Anlageprodukten und Dienstleistungen. Seit Januar 2013 emittiert die DekaBank Zertifikate für private Anleger und konnte dabei im Zuge des Neugeschäfts bereits einen Marktanteil von ca. vier Prozent erzielen. Hinzu kommt der Zertifikategeschäftsbestand der 2014 übernommenen Landesbank Berlin (LBB). Die DekaBank setzt auf einfache und transparente Standardprodukte und ist fest verankert in der Sparkassen-Finanzgruppe.

Dr. Hartmut Knüppel, geschäftsführender Vorstand des DDV, begrüßt den Beitritt des neuen Mitglieds: „Wir freuen uns auf die Zusammenarbeit mit der DekaBank. Der DDV wird dadurch zusätzlich gestärkt und die Schlagkraft des Verbands noch weiter erhöht.“ Mit der DekaBank als neuer Emittentin hat der Verband in diesem Jahr 16 Mitglieder, nachdem die Landesbank Berlin (LBB) sowie die Royal Bank of Scotland (RBS) zum Ende letzten Jahres ausgeschieden sind. Während das Zertifikategeschäft der LBB in die DekaBank eingegliedert wurde, übernahm BNP Paribas das Geschäft der schottischen Investmentbank RBS.

Der Deutsche Derivate Verband (DDV) ist die Branchenvertretung der führenden Emittenten strukturierter Wertpapiere in Deutschland, die mehr als 90 Prozent des deutschen Zertifikatemarkts repräsentieren: Barclays, BayernLB, BNP Paribas, Citigroup, Commerzbank, DekaBank, Deutsche Bank, DZ BANK, Goldman Sachs, Helaba, HSBC Trinkaus, HypoVereinsbank, LBBW, Société Générale, UBS und Vontobel. Neun Fördermitglieder, zu denen die Börsen in Stuttgart und Frankfurt, Finanzportale und Dienstleister zählen, unterstützen die Arbeit des Verbands.

www.derivateverband.de

Geschäftsstelle Berlin, Pariser Platz 3, 10117 Berlin

Geschäftsstelle Frankfurt, Feldbergstr. 38, 60323 Frankfurt a.M.

Bei Rückfragen:

Barbara Wiesneth, Pressesprecherin

Tel.: +49 (69) 244 33 03 – 70, Mobil: +49 (172) 724 21 53, wiesneth@derivateverband.de

Unter www.derivateverband.de finden Sie unter der Rubrik Presse neben unseren aktuellen Presseinformationen auch Audio- und Videobeiträge für die Berichterstattung.